

Scheckübergabe in der Kinderklinik Spendenaufkommen knackt die 100.000 € Grenze



Sportler/innen, Sponsoren, Vertreter des Fördervereins und der Klinik gemeinsam beim Empfang

(Li) - Am Samstag, den 9. Januar 2016 machten sich ab Mittag ca. 40 Sportler/innen des Lauf- und Walking Treff des TuS Mondorf per pedes auf den Weg von Mondorf

nach St. Augustin, um in der Asklepios Kinderklinik den Scheck mit dem Erlös des 21. REWE-Weihnachtslaufs zu übergeben.

Ob es an der karnevalistischen Zeit lag, oder aber schon eine Anspielung auf die 22. Auflage der Veranstaltung 2016, die Spendensumme betrug genau 11.111,11 Euro. Sie setzte sich

aus 10.181,98 € der Laufveranstaltung sowie 129,13 € aus dem Inhalt der Spendendose des Info-Stands des Fördervereins krebskranker Kinder zusammen. Damit wurde die Zielsetzung der 21. Auflage, die 100.000 € Grenze zu knacken, erreicht. Die Gesamtsumme des Spendenaufkommens nach 21 Jahren beträgt nun nach dem neuesten Stand 101.111,11 Euro.

Der Lauf- und Walking Treff des TuS Mondorf unterstützt seit vielen Jahren mit dieser Veranstaltung, dessen Reinerlös jedes Jahr der Station 1b der Asklepios Kinderklinik in St. Augustin zur Verfügung gestellt wird, die Bemühungen der Krankenhausleitung sowie dem Förderverein, den onkologischen Kindern und deren Familien den Alltag erträglicher zu gestalten und die schwere Last der Erkrankung zu mindern.

Erwartet wurden die Sportler/innen unter anderem von Martina Melz, der Vorsitzenden der Elterninitiative krebskranker Kinder, Oberarzt Dr. Harald



Während die Walker schon nach St. Augustin unterwegs waren startet die Läufergruppe um 13:00 Uhr in dieselbe Richtung